



SPORT-VEREIN HOHENFURCH e.V. 1927

Abteilung Tischtennis

Bericht über die Saison 2006/2007

Mit einem harmonischen Kasspatzenessen im Spätherbst und der Teilnahme am Dalini-Turnier in Birkland wurde das Sportjahr 2006 abgeschlossen. Fast alle Mitglieder waren im Tennisheim anwesend, wo Rudl Dopfer seine Kunst im Kochen zelebrierte.

Für das Spieljahr 2006/2007 wurde für die Punktrunde erstmals eine 1. Mannschaft Herren gemeldet, die sich wacker schlug, aber noch viel Lehrgeld bezahlen musste.

Eine Nullrunde war das ernüchternde Ergebnis, das uns zwar vorher gesagt wurde, wir aber nicht für möglich gehalten haben. Fritz Kaletta war mit Martin Kästner in der Rückrunde unser fleißigster Punktesammler.

Die Jugendmannschaften 1 und 2 bestritten nur Freundschaftsspiele, das aber recht erfolgreich mit Siegen in Birkland, Hohenpeißenberg, Schongau und Altenstadt. Nicht ganz gewachsen war man den höherklassigen Teams aus Weilheim und Raisting.

Im Januar, Februar und auch noch im März wurden Turniere und Kreismeisterschaften besucht und die Platzierungen waren sehr durchwachsen. Zumeist war im Viertel- oder Halbfinale Schluss. Für die relativ kurze Zeit, in der in Hohenfurch Tischtennis gespielt wird, waren das durchaus lobenswerte Platzierungen.

Im März wurde die erste Versammlung nach Gründung der Abteilung im Januar 2006 beim Negele abgehalten und Vorstand Fritz Kaletta konnte mit erfreulichen Zahlen und Aussagen aufwarten.

Der Mitgliederstand hat sich seit der Gründung fast verdoppelt, ein finanzielles Polster von annähernd 900 Euro hat sich die Abteilung erwirtschaftet. Mittlerweile liegt der Mitgliederstand bei über 50 Personen.

Trikotspenden für die Mannschaften sind von Gaby's Schmuckinsel, Salon Christa, Heim + Hobby Müller und der Möbel Centrale eingegangen. Dafür sagen wir vielen Dank, ebenfalls an Ute Fichtl für die Überlassung des Trainingsraum, ohne dem Tischtennis in Hohenfurch nicht lebensfähig und durchführbar wäre.

Im Sommer des Jahres wurden für den Nachwuchs die Weichen gestellt, eine erste Mannschaft / ältere Jahrgänge und eine Zweite / jüngere Jahrgänge wurde für die Kreisliga 2 und Kreisliga 3 gemeldet. Für die „Erste“ war der Sprung natürlich groß, doch sie hält sich tapfer im Mittelfeld. Der jüngere Jahrgang ist erwartungsgemäß in der Spitze zu finden. In einem 1-wöchigen Trainingslager in Oberkirch/Schwarzwald wurden sie vom Alf Knudsen und seinem Team fit gemacht.

Auch wenn das Potenzial noch nicht voll ausgeschöpft wird, es kommt noch. Es ist nur eine Frage der Zeit. Momentan sind die Trainingsüberschneidungen mit der Fußballabteilung noch relevant, aber ab Mitte November ist das Problem nicht mehr vorhanden. Der Kader beider Mannschaften umfasst:

Martin Kästner, Alex Grimm, Felix Ahle- Graminsky und Tobias Maier, sowie Benno Schmid- Holl, Julien Marx, Daniel Kriesmair und Tobias Kellhammer, sehr gut entwickelt hat sich Matthias Gößmann, Dominik Siebenhüner und Tobi Wöhl. Bei den Senioren vertreten derzeit Fritz Kaletta, Robert Kees, Rene Friebel, Edi Wagner und Ronny Walter das Team des SVH. Im Moment hat man noch einen

Mittelfeldplatz, aber die nächsten Spiele werden eine Tendenz anzeigen. Martin Kästner wird von Zeit zu Zeit als Joker mit eingebaut.

Mit drei Mannschaften im Spielbetrieb und das im zweiten Jahr kann man mehr als zufrieden sein.

Neben dem Meisterschafts-Spielbetrieb werden noch zahlreiche Turniere bestritten.

Am 25. November veranstalten wir erstmals eine Hohenfurcher Dorfmeisterschaft, an der sich jedermann beteiligen kann. Wir freuen uns über jeden Teilnehmer.

Mit dem Dalini – Turnier in Birkland beschließen wir das Spieljahr 2007 und danken noch mal unsere Sponsoren

- MöbelCentrale, Schongau
- Heim + Hobby Müller
- Salon Christa, Hohenfurch,
- Gaby's Schmuckinsel, Hohenfurch,
- Holz Fichtl, Hohenfurch
- Robert Radler, für die Überlassung seiner TT-Platte
- Steffen Leibnitz, für den Druck der Plakate

und natürlich bei unseren Mitgliedern, der gesamten Vorstandschaft und allen die mitgeholfen haben, dass sich Tischtennis in Hohenfurch etabliert hat.

Dem Hauptverein und der Gemeinde nochmals vielen Dank für die Anschaffung der Tischtennisplatten und der finanziellen Starthilfe.

Wir werden auch im neuen Jahr keine Luftschlösser bauen und versuchen mit bescheidenen Mitteln guten Sport zu bieten.

Tischtennis ist ein Bewegungssport für jedes Alter, alle Altersgruppen sind bei uns herzlich willkommen und neben dem Sport wird Geselligkeit bei uns großgeschrieben

Tischtennisabteilung SV Hohenfurch

